



Pressemitteilung

Aufgrund der während des Prozesses zur Erarbeitung des Budgets 2025 eingetretenen personellen Fluktuation (Weggang des Finanzverwalters), beschloss der Gemeinderat die ursprünglich für Montag, 25. November 2024, vorgesehene Gemeindeversammlung auf Montag, 9. Dezember 2024, zu verschieben.

Der Grund für diese Verschiebung liegt primär darin begründet, als dass der Gemeinderat der temporär nun für die Führung der Finanzverwaltung beauftragten Mandatsnehmerin die notwendigen zeitlichen Ressourcen bereitstellen will, damit diese den bereits vorangeschrittenen Erarbeitungsprozess nachvollziehen, finalisieren sowie die damit im Kontext stehende Finanzplanung über- bzw. erarbeiten kann. Schliesslich ist es dem Gemeinderat sowohl selbst ein grosses Anliegen wie auch Teil seiner Verantwortung, den stimmberechtigten Einwohnerinnen und Einwohnern ein in allen Teilen qualitativ einwandfrei erarbeitetes Budget 2025 zur Genehmigung zu unterbreiten.

Aufgrund dieser zeitlichen Verschiebung wird der Abdruck der Erläuterungen zum Budget 2025 nicht, wie ansonsten für Gemeindeversammlungsgeschäfte üblich, rechtzeitig in der nächsten Ausgabe der Dorfzeitung «Dr Attiswiler» erfolgen können. Obwohl in rechtlicher Hinsicht für die Informationsbereitstellung grundsätzlich einzig die jeweils 30 Tage vor der Gemeindeversammlung stattfindende, öffentliche Aktenaufgabe vorgeschrieben ist, steht es für den Gemeinderat ausser Frage, die Erläuterungen zum Budget 2025 dieses Mal zu gegebener Zeit mittels Flugblatt allen Haushaltungen in der Einwohnergemeinde Attiswil zuzustellen.

Der Gemeinderat erhofft sich bereits heute eine rege Teilnahme an der neu für Montag, 9. Dezember 2024, vorgesehenen Gemeindeversammlung.

Der Gemeinderat